

Hallo Spezis,

War ein ereignisreiches Klassentreffen, Zeit Resümee zu ziehen, alles klar Herr Kommissar?



(sieht doch aus wie aus dem Tatort, nicht? - except for the european shoulder bag :-)

Wie schon feste Tradition erstmal ein grosses Dankeschön an die Organisatorin, die unmerklich aber in perfekter Art und Weise die Fäden im Hintergrund zog:



Es ist schon jetzt eine hohe Verpflichtung, die die Dresdner eingegangen sind mit ihrem schnellen Versprechen in 5 Jahren in der Elbestadt das nächste Treffen zu arrangieren.

Jaja noch ist es einfach gute Miene zu machen:



aber bitte nicht auf die leichte Schulter nehmen!



Und ja, es ist noch entsetzlich lange die 5 Jahre



(I can feel the pain), aber keine Angst, die Zeit wird schneller vergehen, als uns lieb ist..



aber bitte nicht weitersagen..

Es gab (zumindest für mich) viele Neuigkeiten dieses Jahr aus Chemnitz, die ich nicht wusste und war offenbar nicht der einzige, der nicht alles glauben konnte (s. Dt. Bank Geschichte),



obwohl wir doch eine gehörige Zeit in der Stadt des "Nischels" verbracht hatten. Diesen selbst erwischt man auch nie allein, mir ist es einfach nicht gelungen, mal nur einen Kopf auf der Linse zu haben:



Also, es war wieder eine schöne Zeit und wir alle hatten offenbar viel Spass



den unser zuverlässiger Hosting-Provider



hoffentlich für die Ewigkeit in der Cloud archivieren und uns jederzeit zugänglich nach allen Regeln der IT Kunst aufbewahren wird.

Bis zum nächsten Mal, schon jetzt in freudiger Erwartung, werde ich wieder dabei sein, selbst wenn ich von Honolulu anreisen müsste. J
Alles Gute bis dahin
Udo

DISCLAIMER: Ähnlichkeiten mit wirklichen Personen sind nicht beabsichtigt und rein zufällig. Die Bildauswahl hat keinen Bezug zum Text und soll in keiner Weise die Eigenschaften der Personen näher charakterisieren oder kompromittieren. Alle Exempels dienen lediglich der positiven Untermalung und Unterhaltung.
I couldn't resist, I'm sorry if I may have hurt any personal feelings or belongings ;-)